

1月10日は110番の日

いち早く 急がず あわてず 冷静に！

警察では、毎年1月10日を「110番の日」と定め、皆さんに110番の正しい利用を呼びかけています。

事件や事故が起きた時には、ためらわずに素早く110番をしてください。

皆さんからの素早い通報が、事件や事故を早く解決させます。

また、緊急の事件・事故以外の相談などは、警察相談電話「#9110」を利用しましょう。

積雪・凍結期の交通事故防止

本格的な積雪・凍結の季節になりました。

奥出雲町は豪雪地帯ですので、その事を常に念頭において運転しましょう。

- ◎ 「急」のつく運転は厳禁
- ◎ スピードダウンの徹底
- ◎ 車間距離を十分にとる
- ◎ ゆとりのある運転をする

また、正月はお酒を飲む機会が増えますが、絶対に飲酒運転はしないでください。



横田駐在所だより

発行
横田駐在所
☎52-1001
(FAX兼用)

110番通報の適切な利用



まんが 柏屋コッコ

島根県警 採用係
LINE公式アカウント
友だち募集中！



雲南警察署
ホームページです。
是非ご覧下さい！



飲酒運転の根絶！

- 飲酒運転は絶対に許されない極めて悪質な行為であることを自覚しましょう。
- 飲酒運転追放三ない運動
「飲んだら乗らない」
「乗るなら飲まない」
「乗るなら飲ませない」
を徹底しましょう。
- 二日酔いでも、飲酒運転になることを自覚しましょう。
- 飲酒運転による事故の悲惨さや、社会的責任の重大さについて家族で話し合しましょう。



特殊詐欺にだまされないで！

今年の島根県内の特殊詐欺被害状況は、令和6年11月末時点で、

- ・被害件数 67件
- ・被害金額 9,917万円

となっています。

不審な電話は横田地区にもかかってきています。

不審な電話がかかってきたら、かならず誰かに相談し、だまされないように気をつけてください。

